

富浦協働つうしん

早春の「深名・福澤コース」 ウォーキング

『ウォーキングコースづくりグループ』では2月に「深名・福澤コース」のウォーキングを行います。このコースは、忍足佐内碑、明眼地蔵、金気神社等を巡る、約9kmのコースです。多くの方々の参加をお待ちしています。

日時 .. 2月11日(火)、午前8時50分集合

9時出発、正午解散予定

集合場所: 元気俱樂部

費用 .. 無料(飲み物を持参してください)。

雨天時 .. 中止(小雨時は問い合わせをしてください)。

問い合わせ: 元気俱樂部

☎(33)3411



「風の神様」と言われる
金気神社への道



ガイドさんが語る里見氏の歴史に
耳を傾ける参加者

紅葉と里見氏の歴史を楽しむ

金久修さん

先月15日、富浦の「さざなみウォーク」に参加しました。この日のウォーキングは花俱樂部から、滝田城址、犬掛古戦場跡そして青木山を巡る、約16kmのコースでした。

私はガイドさんが話す、約5百年前の里見氏の歴史上のできごとを聞いたり、見たりしながら、興味深く歩くことができました。たとえば、伊予ヶ岳まで見渡せる犬掛古戦場跡や、こんもりとした岡の上の滝田城址などです。

またこの日は風もなく、暖かな陽が木々の間から差し込む、青木山では、川沿いのもみじの紅葉が美しく足を止めることもしばしばでした。
来年の計画も楽しみにしています。

クリスマスコンサート

約45名が熱唱

「びわ茶房」では、地域のコミュニティの場づくりの一環として、12月25日、元気俱樂部でクリスマスコンサートを開きました。

このコンサートでは、ボランティアの音楽バンド(ザ・シルバース)により、「いつでも夢を」「きよしこの夜」等、16曲が演奏されました。

参加者たちは、おなじみの曲が流れると、自然と一緒に歌い始め、交流の輪を広げていました。



演奏者と一緒に熱唱する参加者



楽しくて、おいしかった
「もちつき大会」



穂積和希さん

先月8日、餅つき大会に参加しました。この大会は、びわっこガーデンと富浦野球スポーツ少年団で協力し合って開催したイベントでした。私は初めて、臼と杵を使って、ペタン、ペタンと餅つきをしました。「餅ではなく、臼をたたいてしまうのではないかと」、少し緊張したけれどもとても楽しかったです。またあんびん餅や磯辺餅は、みんなで協力し合って作った餅なので、最高においしかったです。餅つきを通して、富浦野球スポーツ少年団の、みんなとの絆もいっそう深まったと思います。また貴重な体験をさせていただき、びわっこガーデンのみなさまに感謝しております。

親子160人が協力し合っ
ての餅つき



楽しく競った
「軽スポキッズ5種大会」

軽スポーツの普及グループ

『軽スポーツの普及グループ』では、先月15日に、富浦小学校の体育館で、フライングディスクゴルフなどの「軽スポキッズ5種大会」を行いました。この大会には、15人の子どもたちが参加し、

フライングディスク
ゴルフを楽しく競う
子どもたち

みんなが楽しく、競い合っています。特に、フライングディスクゴルフでは、変化するディスクの飛び方を予想して投げる楽しさを味わえたようです。子どもたちは、今後、ディスクのコントロール技術や集中力の向上を願っていました。

柏市との交流
地域づくりのノウハウを学ぶ



富浦地域づくり協議会では、先月12日、元気倶楽部で柏市との地域づくりについての、交流を行いました。柏市からは、①地域づくりの拠点づくり、②人材育生、③他の活動グループとの連携をいかに行っているのかなどが、プレゼンテーションされていました。

1月の子育てサロン

「人形劇鑑賞」を予定

新年1回目のサロンは、丸山地区のアマチュア人形劇団「ころころ人形劇」による、人形劇の鑑賞です。人形劇を見て、心も体も温まりましょう。

日時.. 1月23日(木)、10時から

場所.. 元気倶楽部(多目的室)

費用.. 無料

問い合わせ.. 社会福祉協議会

(333)4565

富浦地区にお住まいの、入園前のお子さんとそのご家族は、ぜひ遊びに来てください。